



Lydia de Rivera

la más calurosa acogida alcanzó en la noche del jueves la gentil artista cubana Lydia de Rivera, ofreciendo a un auditorio selecto y entendido la más bella velada de arte que podía esperarse. Cuanto se ha dicho entre nosotros de sus excepcionales condiciones resultó pálido ante la realidad y así la sala del Municipal se estremeció varias y repetidas veces ante las clamorosas ovaciones tributadas a tan notable artista, que esta noche ofrecerá su segunda función, para despedirse mañana con una vespertina extraordinaria por múltiples conceptos.

